
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

最近の新聞を読んでいるとわがクラブのメンバーがよく載ってます。鈴木規夫エンジョイゴルフの収益 

金を市町村に寄付に大塚実行委員長はじめ実行委員の皆さんに行っていただいています。ご苦労様です。 

若松クラブの加藤会長と協議のうえ、当クラブも市の観光課で立ち上げた「八重の桜」プロジェクト 

協議会に参加しました。観光客の足もだんだん戻りつつあり、再来年のNHKの大河ドラマに期待します。 

最近「恥を知る」という言葉が死語になりつつあるのではないかと維新当時の話しを聞くと感じることがあります。 

ギリシアで経済危機となり、ドイツやフランスをはじめとするユーロ圏の各国が支援策を打ち出しました。しかしこれに

対してギリシア国民はデモなどで反発を見せ支援国の怒りを買いました。支援のために準備した食事を「こんなもん食える

か！」と言っているのと同じです。 

会津藩家老で責任を負い自刃した萱野権兵衛の子供の郡長正の話しを最近私は思い出します。福岡、豊津に留学しました。

そこで、母への手紙を拾われ、そこに記してあった食事への不満をみなに咎められ、名を恥ずかしめた責任を負い自刃しま

す。16歳でした。「恥を知る」。この倫理観で自らを律し社会の秩序を守ってきたんだなあと感じました。 

この話はウィキペディアにはのちの創作としています。（後世の挟間祐之の創作である）真実であることを証明できる人

は是非ともウィキペディアに書き込み願います。 

2011 年 11 月 8 日(火) 第 1280 回 (本年度 18 回) 例会 

● 点 鐘  野澤 幸弘 会長 
● ロータリーソング  それでこそロータリー 
● 四 つ の テ ス ト  小川 洋正 君 
● お 客 様 ご 紹 介  ロータリー財団 

年次寄付・恒久基金委員長
三富邦基氏 

 
 
● ゲストスピーチ ロータリー財団委員会 

年次寄付・恒久基金委員会 委員長 三富邦基様 
● 国際奉仕セミナー報告 平出祐一君 
 

本日のプログラム 

野澤 幸弘 会長 

会長／野澤幸弘 幹事／野口雄介 
広
 
報委員会／若林俊彦・山田哲史 

例会日／火曜日 12:30～13:30 
例会場／会津若松駅前 会津迎賓館 
    tel.0242(25)3311 
事務所／会津若松市追手町 3-24 
    tel.0242(29)5866 
    fax.0242(38)2895 
URL http://www.aizujonan-rc.com 
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１．第二回ロータリー財団セミナーの案内 (受) 
（ガバナー事務所より） 
日 時 12 月 17 日（土）午前 10:30 登録  
会 場 ホテル華の湯 
出席者 会長・幹事・Ｒ財団委員長 

２．2012 年５/6（日）～9（水） 
於：バンコク (受)（ガバナーエレクト事務所より） 

３．年次計画書 (受)（会津若松南ＲＣより） 

幹事報告 ― 野口 雄介 幹事 

 
出席：23 名 欠席：13 名 
出席率：63.88% 前回出席率訂正：80.05% 

出席委員会報告 ― 大塚 修一 委員長
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余市 RCからリンゴを頂きました。 
美味しそうなリンゴをありがとうございます。 
また、野澤会長より、明治の新製品「R-1」が会員
の皆様に配られました。実験によると、飲んだ人と
そうでない人では、インフルエンザにかかる人の割
合がだいぶ少なくなるそうです。 

山内ロータリー財団委員長よ
り、ロータリー財団月間の特集
が紹介されている今月 11 月号
の「ロータリーの友」を是非読
んで欲しいとスピーチ。 

国際奉仕委員会研修会の報告

を平出委員長より頂きました。 

三富様本当にありがとうございました！ 
本日のゲストは、ロータリー財団委員会 年次寄付・恒久基金委員会 委
員長 三富邦基様です。落語家さながらの三富節に会場は大盛り上がり
となりました。 

ア ル バ ム

野澤君：三富先生、本日はご指導の程宜しくお願い致します
若林君：三富様ようこそいらしゃいませ。Ｒ財団の為に御尽
力御苦労さまです。本日は、城南の例会を楽しんでいって下
さい。木村（武）君：結婚祝いありがとうございました。 
来年の金婚式は健康で迎えたいと思っています。 
平出君・松川君・湯田（和）君：三富先生いらしゃいませ。
スピーチ楽しみにしていました。本日は宜しくお願いしま 
す。手代木君：ニコニコに同じ。 
山内君：三富先生、本日はご指導の程宜しくお願い致します。

三富様：本日は、大変お世話になります。 
野澤君：インフルエンザに成りにくいヨーグルト持ってきま
した。お試しください。 
野口君：三富様ようこそいらしゃいませ。スピーチ楽しみに
しております。 
手代木君：ロータリー財団委員長ようこそ宜しくご指導の程
お願申し上げます。 
湯田（和）君：息子の結婚式も無事終わりました。クラブか
らのお祝い金ありがとうございました。 
小野木君・黒澤君・山田君：三富先生いらしゃいませ。本
日はご指導の程宜しくお願い申し上げます。 
平出君：今日は。本日もお世話になります。だいぶ寒くなっ
てきました。 野澤君：今日は、札幌は雪みたいです。 

手代木君：会員の皆様、今日は。米山奨学会寄付金年間 
１６，０００宜しくお願い致します。 

米山記念奨学会 BOX ― 岡本 恭宜 S.A.A

R 財団 BOX ― 山内 昭 委員長ニコニコ BOX ― 木村 武美 委員長

http://www.rotary.or.jp/tomo/11-12/img-tomo-2011-11/tomo_2011_11.html

